

FPII

Peringati Hari Pramuka Ke-62, Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Way Kanan Gelar Apel Besar

AftisarPutra - WAYKANAN.FPII.OR.ID

Oct 4, 2023 - 23:09



Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Way Kanan Pimpin Apel Besar

Way Kanan - Kwartir Cabang (Kwartir Cabang) Gerakan Pramuka Way Kanan menggelar apel besar peringatan Hari Pramuka ke 62 tingkat kabupaten bertempat di Bumi Perkemahan Bumi Harjo Kecamatan Buay Bahuga, Rabu, 4 Oktober 2023

Turut hadir Kakak-kakak Mabicab, Kakak-kakak Mabiran, Kakak-Kakak Andalan Cabang, Kakak-Kakak Pembina-Pelatih, Adik-adik Pramuka Siaga, Penggalang, Penegak dan Pandega.

Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Way Kanan Drs. H. Ali Rahman, M.T., dalam sambutannya menyampaikan bahwa organisasi pendidikan kependuan Praja Muda Karana telah genap berusia 62 tahun. Tahun, ini sekaligus kita memperingati 111 tahun keberadaan gerakan kependuan di bumi Indonesia yang telah ada sejak tahun 1912. Untuk itulah kita perlu mengucapkan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas nikmat dan berkah-Nya, Gerakan Pramuka dapat terus bertumbuh dan berkembang.

"Hal ini selaras dengan tema utama peringatan Hari Pramuka ke-62 pada tahun 2023 ini, yakni "MEWUJUDKAN SDM YANG PROFESIONAL DAN BERWAWASAN KEBANGSAAN". yang menunjukkan semangat Gerakan Pramuka untuk meningkatkan sumber daya manusia yang lebih profesional".ungkap Ketua Kwarcab.

Disamping itu, Ketua Kwarcab juga memaparkan bahwa wawasan kebangsaan menjadi penting untuk kita pelihara, sehingga nilai nilai kebangsaan kita tidak luntur, tetap menanamkan nasionalisme, cinta tanah air dan semangat bela negara; terlebih sekarang akan menghadapi tahun politik, kiranya persatuan dan kesatuan Gerakan Pramuka tetap solid.

"Kita menyadari, jumlah sumber daya manusia yang ada di Gerakan Pramuka, khususnya para pembina pramuka dan pelatih pembina pramuka jumlahnya masih terbatas. Oleh karena itu, peningkatan jumlah dan kualitas pembina serta pelatih pembina pramuka harus terus ditingkatkan. Pada tahun ini juga kita sudah banyak melakukan Kegiatan-kegiatan diantaranya Raimuna Nasional, Perkemahan Bakti Satuan Karya (Pertisaka), dan berbagai macam kegiatan lainnya"ujarnya.

Ketua Kwarcab juga berharap kiranya kakak-kakak dan adik-adik terus mendukung pelaksanaan berbagai kegiatan tersebut. Khusus di Tahun 2023 ini, saya sampikan khabar gembira kepada Adik-adik dan kakak-kakak sakalian kita Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Way Kanan telah memiliki gedung sekretariat yang cukup representatif yang beralamat di Jalan Mayjend Ryacudu Blambangan Umpu, tentu ini menjadi tonggak sejarah sejak berdirinya Kabupaten Way Kanan.